

Messi presume 600 goles con el Barcelona

Un gol a balón parado y otro más de rebote le dieron al argentino su anotación 600 con la playera culé. Luis Suárez abrió el marcador y el equipo blaugrana goleó 3-0 al Liverpool para poner una pierna en la final de la Champions League.



THE FINAL TOUR EVER KISS SE JUBILA

Después de más de 40 años de darle forma a la historia del rock, la banda neoyorkina caracterizada por la lengua de su vocalista, exceso de maquillaje, melenas y mucho cuero negro, ofrecerá dentro del festival Domination su último concierto en México, como parte de su gira global de despedida, para siempre.

www.elsoldemexico.com.mx



CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 2 DE MAYO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,312 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

GUAIDÓ CONVOCA A PROTESTAS DIARIAS

CARACAS, Venezuela. Miles de venezolanos salieron a las calles ayer respondiendo al llamado del líder opositor Juan Guaidó para tratar de provocar la caída de Nicolás Maduro, pero hubo pocas señales de resultados concretos en lo que cada vez más parece un punto muerto político. Guaidó, que había convocado a la marcha más grande en la historia del país, dijo en Twitter que millones de venezolanos estaban en las calles en esta fase final. Pero a última hora de la tarde, muchos de los manifestantes volvieron a sus casas tras violentos choques con la Guardia Nacional. Pág. 38



JORGE NACER GOBERA EXPRESÓ SU INTERÉS POR ESCRITO

Cruz Azul rechaza la oferta de compra

ENRIQUE HERNÁNDEZ

El director de la Cooperativa buscaba que los socios aceptaran venderle a Nacer Global

Jorge Nacer, presidente del Consejo de Grupo Nacer Global (GNG), buscó adquirir por lo menos 45 por ciento de los activos de la Cooperativa La Cruz Azul, para crear una nueva sociedad y listarla en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). La carta de expresión de interés de compra, a la que tuvo acceso El Sol de México, fue firmada por Nacer Gobera y entregada a Guillermo Álvarez Cuevas, director general de la Cooperativa La Cruz Azul, que además del equipo profesional de soccer que dirige el portugués Pedro Caixinha, es propietaria de un centro educativo, el hotel Azul Ixtapa, un centro comercial en Hidalgo, la textilera Generación 2000, Azul Cerámica, una empresa de consultoría y el negocio del cemento, que representa alrededor del 15 por ciento del mercado mexicano. También la recibió José Antonio Marín Gutiérrez, quien en ese entonces era presidente del

Consejo de Vigilancia, y a Raúl Enríquez, quien era el presidente del Consejo de Administración.

"Vivimos una coyuntura ideal para lograr una asociación histórica", dice la misiva fechada en diciembre de 2014. "GNG está en disposición de mostrar a ustedes en forma estrictamente confidencial, capacidad económica que acredite que no existe ningún inconveniente financiero". Pág. 19

CONSULTA NAIM

¿Se esfumó la Fundación Rosenblueth?

Los representantes de la Fundación Rosenblueth, encargada del recuento de los votos de la consulta nacional que canceló la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México en Texcoco, no aparecen por ningún lado. El Instituto Nacional de Transparencia los investiga por el uso de los datos de los ciudadanos que participaron en el sondeo. Pero no aparecen en ninguno de sus domicilios. Ni los del IMSS ni los del SAT los encuentran. Pág. 5

VERACRUZ

Más de mil enfermos por pastel regalado

ORIZABA. Más de mil 358
personas, entre adultos y menores
de edad, se intoxicaron por comer
alimentos en mal estado que la
organización World Vision México
regaló en comunidades durante los
festejos del Día del Niño. Pág. 32

CONAGO

El único espacio sin mayoría del gobierno

Los estados pueden funcionar como contrapeso, dice el presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores, Francisco Domínguez. Pág. 31



